
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和３年８月３日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 ６ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員 森田 義弘 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和３年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1. 子ども達の

通学の安全対策

ついて 

【趣旨説明】 

本年６月、千葉県八街市において、下校中の小学生の列にトラックが突

っ込み、児童５人が死傷する大変痛ましい事故が発生しました。 

この事故では、事故を起こした運転手による「飲酒運転」とともに、「危

険な通学路」の実態が問題視されています。 

 今回事故の起きた箇所は、両側に田畑が並び、歩道はなく、比較的見通

しもよい道路であり、環状線の抜け道として通学時の交通量も多かった

と聞きます。 

 本町においても、八街市と同様な通学路は存在しており、子ども達がい

つ事故に遭ってもおかしくない状況にあります。 

 例えば、衣浦小学校北の目堀線や富貴小学校から新田に抜ける南北の

道路は、登下校の時間帯に主要道路の渋滞を回避する車の通行量が非常

に多く、歩道や防護柵等の安全対策が施されていないため、非常に危険な

状態にあります。 

 歩道の確保、防護柵の設置をするためには、用地の確保、関係機関との

調整等が必要であり、道路によっては時間のかかる事だとは思いますが、

本町の通学路に対する安全対策について、以下の質問をいたします。 

 

 

【質問事項】 

①  千葉県八街市の事故を受けて町として何か対策を講じるのか。 

②  学校から概ね半径 500ｍの範囲を規制する「スクール・ゾーン」又は

区域を定めて速度規制を行う「ゾーン 30」の設定の考えはあるか。 

③  通学路への進入を抑止するため、主要な道路の整備促進を図る必要

があると思うがどの様に考えているのか。 

④  危険とされる通学路への歩道及び防護柵の設置等、安全対策をどの

様に考えていくのか。 

 

 


